



Entrevista

Santiago Creel (Diputado-PAN)

“Lo que queremos es el bienestar de la población, lo que queremos es una energía que pueda satisfacer la demanda de todas y todos los mexicanos. Queremos que sigan viniendo inversiones privadas de mexicanos y de extranjeros, porque la única manera de hacer crecer nuestra economía y tener empleos es con inversiones y el gobierno no tiene los recursos que se requieren para hacer las inversiones para esa demanda. Por todas estas razones estamos decididos de votar en contra”.

<https://drive.google.com/file/d/1keGZCBHYqhN4otEYehPbiJxHBBITAhSA/view>